

1月10日 亘区防災訓練

どんど焼きでも消火活動

亘区で「どんど焼き」があり、子どもから高齢者ま で約80人が参加しました。

どんど焼きは約30年前から実施されている地区の 行事。今回は併せて防災訓練を実施し、自主防災組織 の炊き出し班による「ぜんざい」のふるまいや、消火

器の使い方を体 験しました。参 加した住民は「消 火器では、大き な火は簡単には 消せないですね」 と話していまし た。



どんど焼きの火を消火器で消す参加者

1月9日 JAF 熊本支部と「観光協定」を締結

JAF とタッグで菊池の魅力を発信

市役所で協定調印式があり、JAF 熊本支部と「観 光協定」を締結しました。JAF の会員数は 1,802 万人。 この巨大なネットワークを生かして、会員向け情報誌 などの広報媒体を利用し、菊池の観光・イベント情報、 物産に関する情報を発信していきます。JAF はロー

ドサービスだけ でなく、地域振 興にも貢献して おり、今後は相 互連携をしなが らさまざまな活 動に取り組んで



(社)日本自動車連盟熊本支部駒木俊彦事務所 長定と固い握手を交わす江頭市長衛



1月15日 第110回熊日緑のリボン賞表彰

きれいな花でおもてなし

第110回熊日緑のリボン賞の贈呈式があり、深川 フラワーズ(古江久男代表)が受賞しました。深川フ ラワーズは苗から育てた花々を、市の玄関口となる国 道387号沿いや菊之池小校内に植栽しています。今 回の表彰は、16年にわたり地域で社会貢献活動を続

けてきたとして 評価されました。 古江代表は「今 後も活動を続け 後継者育成につ なげたい」と話 しました。



受賞した深川フラワーズの皆さん

いきます。

1月15日 菊池自動車学校と菊池署が協定

交通事故や犯罪の早期解決を目指して

菊池警察署でドライブレコーダー記録データ提供に 関する協定調印式がありました。菊池自動車学校が教 習車などにレコーダーを設置。交通事故や犯罪発生時 に菊池警察署へ記録データを提供し早期解決を図りま す。同様の協定は県内では4例あり、菊池署管内で

は初。西村一弥 署長は「現在の 事件・事故の捜 査には防犯カメ ラの映像が欠か せない。早期解 決に役立てたい」 と述べました。



調印した菊池自動車学校の永田佳子代表取 締役社長因と菊池警察署の西村署長周



1月23日 学校規模適正化審議会

答申書が提出されました

昨年の第1回菊池市学校規模適正化審議会で教育委 員会から諮問された「隈府小学校児童に係る通学区域 の適正化」について、菊池市学校規模適正化審議会か ら答申書が提出されました。答申書を受け取った佐々 木輝男教育委員長は「答申の内容を真摯に受け止め、

慎重に審議して いきたい」と述 べました。

答申内容は市 ホームページで ご覧いただくこ とができます。



審議会会長の石橋敏郎県立大教授園から、 佐々木委員長衛へ答申書が提出されました

1月16日 平成26年度菊池市見守り模擬訓練

大切ばい!地域の見守り

菊池市見守り模擬訓練が泗水ホールで開催されまし た。少子高齢化の中、これからますます重要となって くる「地域の見守り」活動について学ぶもので、約 350 人の参加者が見守り事例を学習しました。

訓練では、菊池市民生委員児童委員協議会連合会が

熊本弁を交えた 劇を披露。一人 暮らしの高齢者 や、子育て世帯 に対する見守り の必要性を訴え ました。



演劇で地域の見守りの大切さを訴えました

12月20日 市内3高校合同企画

第1回ハイスクールフェスティバル菊池



菊池高、菊池農高、菊池女子高の3校合 同イベントが菊池市文化会館でありました。 3校の交流を深めつつ、学校活動を PR する ことを目的に初開催。菊池雲上太鼓や剣舞、

ファッションショーなど、各校特有の多彩な出し物

を披露しました。 動物とのふれあ いコーナーや学 校で作った野菜 と加工品の販売 所も用意され、 参加者が列をつ くる人気でした。



菊池雲上太鼓を披露する菊池高生徒

11月20日 熊本県男女共同参画推進事業者表彰

男女が働きやすい職場づくりへ

県内6事業者が受賞し、本市では「医療法人信岡会 菊池中央病院」が受賞しました。この賞は、仕事と家 庭の両立、女性の登用など男女が共に働きやすい職場 づくりに積極的に取り組んでいる事業者を表彰するも のです。実務を経験しながら資格取得ができる支援

体制や、女性の 離職者が少なく 勤務年数も長い、 働きながらの子 育てを支援する 制度が充実して いることが評価 されました。



蒲島郁夫県知事⊕から表彰を受けた菊池中 央病院の皆さん

12月22日 市民サンタから贈り物

菊池にサンタがやってきた!

菊池警察署にサンタクロースが訪れ、署員にプレゼ ントを配りました。サンタに扮したのは堤照さん82 歳(栄町)。市内の保育園や市役所などでも毎年プレ ゼントを配っており、今回で16回目。堤さんは用意 した紅白饅頭を配りながら「年末年始も地域の安全・

安心を守るため に頑張ってくだ さい」と激励し ました。その後 市役所も訪問し、 職員にプレゼン トを配りました。



にはらかずゃ 西村一弥署長멻に紅白饅頭をプレゼントす る堤さん街

12月21日 わいふ一番館でコンサート

馬頭琴の音色に酔いしれました

モンゴルの民族楽器「馬頭琴」のコンサートがわい ふ一番館であり、約40人が来館しました。奏者は中 国・内モンゴル自治区出身のマイラスさん。「荒城の月」 や「コスモス」など日本の曲を交え、穏やかな音色や 技巧的な演奏を披露し観客を魅了しました。鑑賞した

安藤則子さんは 「初めて生演奏を 聴き感動しまし た。まるで草原 に立っていたよ うな気がします」 と笑顔を見せま した。



馬頭琴を奏でるマイラスさん

1月5日 第26回こども囲碁・将棋大会

「王手!」大人顔負けの真剣勝負

こども囲碁・将棋大会が旭志公民館で行われ、市内 の小・中学生が大勢参加しトーナメント戦により熱戦 を繰り広げました。また、敗者復活戦も行い、会場は 最後まで熱気にあふれていました。成績は次のとおり です。(敬称略) 将棋の部 優勝:石山関連 (泗水小)

2位:松岡怜(菊 之池小) 3位: 松本勇(泗水東 小) 4位:桐原 伽菜 (泗水小) ※囲碁の部は参 加者少数により 不成立



大会に出場した子どもたち

1月1日 第43回旭志元旦マラソン大会 元旦からトップギアで駆け抜けろ!

旭志総合支所をメーン会場に開催され、市内外から 181人が参加しました。コースは3*っと7*っの2コー ス。一年の健康と繁栄を祈願し、寒さに負けず元気に 完走しました。上位の結果は次のとおりです。(敬称略) 3 * コース 優勝: 石川涼一、2位: 佐藤友哉、3位:

糸崗拓哉 女子 優勝:三池愛南 **7**⁺₀コース 優勝:古庄喜充圭 2位:曲节芷簟 3位:大村岩四郎 女子優勝: 坂本

旅衣



勢い良くスタートを切る選手たち